

Artikel vom 22.11.2023

Senioren Union

CSU-Kreisseniorenenunion gegen verpflichtende Führerscheinüberprüfung



Die CSU-Kreisseniorenenunion Landsberg, sprach sich mit Nachdruck gegen die Überlegungen der Europäischen Kommission aus, verpflichtend eine Führerschein-Überprüfung ab dem Alter von 70 Jahren vorzugeben. Ein solches Vorhaben - so Heinz Haaf, der Kreisseniorenenunion-Vorsitzende - stelle eine Diskriminierung einer Altersgruppe dar. Es gehe nicht an, auf diese Weise eine Einschränkung der Lebensqualität für eine bestimmte Altersgruppe einzuführen. Gerade in ländlichen Räumen müsse auch das berücksichtigt werden.

So habe auch der ADAC festgestellt, dass Senioren keine schlechteren Autofahrer seien. Eine differenzierte Betrachtung der Unfallursachen zeige zum Beispiel dass nicht das Fahrverhalten von Senioren, sondern Alkoholkonsum zu den Hauptursachen für Unfälle mit Personenschäden zähle.